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Аннотация: В статье проанализирована историческая траектория образования института адвокатуры на 

различных этапах как дореформенного, так и послереформенного периода развития права и 

законодательства с учетом разнообразных социальных и политических событий того времени.   

Актуальность изучения истории развития адвокатуры обусловлена тем, что детальный анализ 

исторических явлений и событий, протекавших на всем эволюционном пути становления российской 

адвокатуры, является необходимым шагом, который позволит избежать ошибок и неблагоприятных 

явлений, допущенных в прошлом, а также выступит профилактическим фактором, дающим возможность 

осуществить более прогрессивное развитие современной адвокатуры.  

В статье изучено возникновение и становление судебного представительства в России в период 

судебной реформы 1864 г., проанализирована сущность адвокатской деятельности в революционный 

период 1917 г., дана характеристика организации адвокатской деятельности 1920 и 1980 гг., а также 

постсоветского периода. 

Annotation: The article analyzes the historical trajectory of the formation of the Institute of Advocacy at various 

stages of both the pre-reform and post-reform period of the development of law and legislation, taking into 

account various social and political events of that time. 

The relevance of studying the history of the development of the bar is due to the fact that a detailed analysis of 

historical phenomena and events that took place throughout the evolutionary path of the formation of the Russian 

bar is a necessary step that will avoid mistakes and adverse phenomena made in the past, and will also act as a 

preventive factor that makes it possible to carry out a more progressive development of the modern bar. 

The article examines the emergence and formation of judicial representation in Russia during the judicial reform 

of 1864, analyzes the essence of advocacy in the revolutionary period of 1917, describes the organization of 

advocacy in 1920 and 1980, as well as the post-Soviet period. 
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